

Anis Hamadeh

Der Mainzer Künstler Anis Hamadeh zeichnet vorwiegend Stadtansichten, die er neben seinen Originalen auch als Poster und Postkartensets anbietet.

Er arbeitet einerseits frei und ohne Motivvorgabe, andererseits schafft er ganze Serien zu Stadtansichten. Bisher sind Serien zu Liverpool, Palästina, Mainz und Wiesbaden erschienen.

Anis Hamadeh benutzt für seine Werke Copic-Marker (professionelle Designer-Filzstifte) und benutzt als Vorlage zuvor erstellte Fotografien, die er in seinem ganz eigenen Stil umsetzt. Bis zu 25 Arbeitstage kann der Schaffensprozess eines einzigen Werkes dauern. Die Kunst von Anis Hamadeh bewegt sich zwischen Pop Art, Comic und naiver Malerei. Mittlerweile umfasst das Gesamtwerk des Künstlers 116 Bilder.

Anis Hamadeh wurde 1966 in Hamburg geboren. Seine Mutter ist Deutsche, sein Vater gebürtiger Palästinenser. Anis Hamadeh absolvierte sein Magisterstudium in Islamwissenschaft, Anglistik und Linguistik. Er war fünf Semester lang als Arabisch-Dozent an der Universität Kiel beschäftigt und ist seit April 2001 freiberuflich tätig. Seit 2005 wohnt er in Mainz.

Gezeigte Werke von links nach rechts:

„Ship“ 2000, Filzstift, DIN A4, 250 Euro.

„Wiesbaden: Rheinstraße“ 2010, Copic, DIN A3, 400 Euro.

„Hawai: Sunset“ 2010, Copic, DIN A3, 400 Euro.

Kontakt zum Künstler

Anis Hamadeh
Moselstraße 1-3
55118 Mainz
Telefon 06131/ 4809263
E-Mail info@anis-online.de
Internet www.anis-online.de



